

APPEL aux dirigeants et militants des mouvements Souverainistes et Citoyens, pour une ALLIANCE aux élections européennes 2024

Pendant que la France brûle, les citoyens que nous sommes peuvent-ils supporter que les rares hommes politiques en qui ils croient encore soient sur des listes concurrentes aux élections européennes ?

NON, c'est impossible, inenvisageable.

Car la situation est grave, face à l'oligarchie mondialiste, politique, financière !

Notre **Souveraineté** disparaît dans cette guerre où l'OTAN nous entraîne en Ukraine ; nos gouvernants passifs sont complices du génocide à Gaza ; l'OMS veut nous imposer un traité sur les pandémies ; l'Union Européenne pousse nos agriculteurs au désespoir ! Et derrière ces organismes supranationaux, l'oligarchie mondialiste...

Notre souveraineté est un préalable pour sauver notre **Démocratie** rendue malade, aveugle et atone par des médias mainstream, soumis à un exécutif tyrannique, lui-même aux ordres de cette oligarchie.

Lors de la crise du Covid, les attaques de l'oligarchie contre nos **Libertés**, à coups de confinements mortifères, de pass sanitaires, d'injections imposées, nous ont ramenés aux heures les plus sombres de notre histoire, divisant la société, les amis, les familles.

Le rôle central de la **Famille** dans l'éducation des enfants est aussi attaqué par cette oligarchie qui inspire un État aussi incapable d'encadrer et d'éduquer la jeunesse, que désireux d'initier les enfants à la sexualité dès le plus jeune âge.

Sur le plan **Économique**, notre pouvoir d'achat est mis à mal par une inflation profitant à cette oligarchie, qui grâce à un endettement galopant, s'approprie l'avenir de notre économie et celui de nos enfants.

Enfin, notre **Environnement** naturel est sacrifié à cette oligarchie avide de productivité sans limite, pompier pyromane qui agite le spectre du réchauffement climatique pour prétendre nous sauver en instaurant une société punitive à base de contrôle numérique jusque dans les moindres détails de nos vies.

Face à toutes ces agressions de **l'Oligarchie contre le Peuple**, les citoyens que nous sommes sont entrés en Résistance : nous avons retissé du lien, affiché, tracté, pétitionné, acté en justice, manifesté, candidaté aux élections régionales en 2021 et aux législatives en 2022.

Aujourd'hui, **avec** cette élection européenne à la proportionnelle, les partis et mouvements structurés **qui estiment** pouvoir porter notre voix doivent oublier leurs médiocres différends pour ne considérer que l'intérêt supérieur et s'allier pour **réussir ensemble, plutôt que d'échouer séparément.**

Il est essentiel ici de rappeler la particularité de l'élection européenne et son fonctionnement :

- Il n'y aura qu'un seul et unique tour, "ça passe ou ça casse".
- À partir de 3 % des suffrages exprimés, une liste est remboursée de ses frais.

- À partir de 5 %, une liste obtient directement **5 élus au Parlement**, ce qui devrait grandement faciliter les alliances et les calculs stratégiques en vue d'éclatantes victoires communes, plutôt que de minables échecs solitaires.

Et pourtant nous constatons aujourd'hui, avec désespoir, qu'il existe deux listes FREXIT aux élections européennes...

Deux listes FREXIT qui vont, nous le savons, faire probablement moins de 5 % chacune et sans doute, moins de 3 %.

Les structures à fonctionnement HORIZONTAL, que sont les **mouvements de citoyens** (gilets jaunes, opposants aux pass sanitaire, etc.), ont besoin de prendre appui sur un pilier VERTICAL solide pour ces élections, en l'espèce les figures bien connues des partis souverainistes, alliées dans l'esprit de la Résistance et du CNR.

Dès que ce pilier Souverainiste se dressera, les forces du Peuple retrouveront espoir et pourront se mobiliser, galvanisées par cet exemple de raison et d'humilité : mouvements pro-Démocratie, collectifs innombrables pour les Libertés, les Familles et les enfants, salariés et retraités défendant leur Pouvoir d'achat, amoureux d'une Écologie non-compromise.

Il ne s'agit pas là d'une incantation irréaliste ; l'exemplarité et les motifs d'espoir sont devenus si rares dans l'espace public, qu'une union souverainiste et une liste unique FREXIT constituerait en-soi un événement politique majeur, à même de porter cette liste d'union au-delà de la barrière des 5%.

Des citoyens ont constitué une « Union de la Résistance » pour réfléchir à des solutions qui soient pragmatiques, acceptables et respectueuses de l'identité, de la dynamique, des talents propres à chacun de vos partis :

Une alliance constituée de partis ou mouvements adhérant à un ou plusieurs de ces six axes que sont : **Souveraineté, Démocratie, Libertés, Valeurs familiales, Pouvoir d'Achat, Environnement**, et qui sont autant d'angles de résistance du Peuple face à l'Oligarchie.

Une alliance où aucun parti ne cherchera à absorber les autres et à lui imposer son nom, son identité, sa tête de liste, son programme.

Une alliance où chacun, une fois élu au Parlement européen, pourra retrouver son autonomie d'action, en attendant de revenir à une alliance du même type pour d'autres échéances électorales.

Une alliance où le nombre et la position de vos candidats seront fonction d'un faisceau de critères objectifs : **apports financiers, résultats d'élections antérieures, adhérents et sympathisants** internet, et **actions de campagne** (passages médias alternatifs-mainstream, régionaux-nationaux, affichages, tractages, agoras, meetings en salle, évènements sur la voie publique...)

Une alliance enfin, dont la tête de liste sera désignée suivant un critère à choisir, aussi objectif que possible, parmi les têtes de vos propres listes : tirage au sort, liste ayant le plus de points sur le faisceau de critères précédent... ; ou personnalité tierce qui se désisterait une fois élue, pour faire remonter les candidats suivants...

Une telle alliance est matériellement possible.

Refuser l'alliance, c'est risquer d'être inaudible pendant la campagne.

Refuser l'alliance, c'est se donner toutes les chances possibles de faire moins de 3 % des voix, et donc dilapider les dons d'autrui au détriment des élections suivantes.

Accepter l'alliance, c'est se donner toutes les chances possibles d'atteindre les 5 % pour amener une diversité d'élus souverainistes au Parlement européen, disposant chacun d'assistants parlementaires, qui pourraient étudier les dossiers, soulever les lièvres et dénoncer l'oppression et la corruption.

Accepter l'alliance, c'est redonner voix à un peuple bâillonné, c'est lui donner espoir et la chance qu'il puisse se mobiliser largement pour les échéances suivantes, les municipales, et puis la présidentielle, les législatives, pour qu'ensemble nous libérions ce pays...

Dans ces conditions, comment admettre que, faute de s'allier, les Politiques qui disent vouloir nous représenter, nous condamnent à des années de résistance de plus en plus difficile, compte tenu des lois liberticides et des traités scélérats, déjà passés sans bruit, ou qui se profilent ?

Ce serait tout simplement INSUPPORTABLE !

Nous nous vous proposons de nous réunir pour formaliser cette alliance au plus tôt, toute affaire cessante.

Merci de nous entendre. Merci de nous aider. Merci de servir notre Pays.

Des Citoyens résistants :

Lionel BROT, tête de liste France Démocratie Directe aux Régionales IdF 2021,

Jean-Marc TRAN, coordinateur du collectif Libertés 78,

membres de l'initiative « Union de la Résistance »

PS : lien vers pétition : <https://www.mesopinions.com/petition/politique/appel-aux-listes-souverainistes-citoyennes-union/228911>